



SCINCUS SCINCUS, LE POISSON DU DÉSERT

SCINCUS SCINCUS, LE POISSON DU DÉSERT. Egalement connu sous le nom de poisson des sables, poisson du désert ou de lézard des sables, le *Scincus scincus* (scinque) est un reptile qui mesure jusqu'à 25 cm de longueur. Parfaitement adapté au climat chaud et sec, on le trouve de l'Arabie saoudite jusqu'au Sahara. Le poisson du désert vit toujours sous le sable bien qu'il fasse surface durant les heures les plus chaudes de la journée. Ses yeux sont petits. Ses oreilles sont protégées par des écailles. Son museau est effilé pour écarter le sable. Il est de couleur jaune sable avec des rayures marron plus ou moins prononcées. C'est un reptile qui vit exclusivement dans les dunes de sables. Il parvient à s'y déplacer à l'aide d'une « nage » d'une vitesse fulgurante qu'il parvient à produire après s'être enfouit à 10 à 40 cm de la surface. La femelle est ovipare. Au Sahara, les prédateurs de ce lézard sont surtout les vipères à cornes, le varan du désert et les fennecs. Le poisson du sable est sensible aux vibrations, cela lui permet également de détecter facilement ses proies. Le *Scincus scincus* se nourrit de plusieurs insectes comme les sauterelles, des coléoptères ou les arachnides ainsi que de lézards et de plantes. Pour réussir à capturer un poisson du désert, il faut surveiller longtemps et attendre que celui-ci ne fasse surface pour aller chasser sauterelles et coléoptères. Source web par : desert-maroc